



Sensibilisation au Don du sang, Don d'organes

publié le 29/03/2019

Un acte citoyen pour la santé de tous !

Vendredi 15 mars, tous les élèves de 3ème du collège ont pu bénéficier d'une action de sensibilisation sur le don du sang, don d'organes et de tissus humains.

L'objectif de l'action était d'informer et de **sensibiliser les élèves sur les initiatives solidarité** telles que le don de sang et le don d'organes et d'amener les élèves à s'exprimer, à échanger entre eux et dans leur famille sur des gestes de générosité, incontournables dans la vie d'un citoyen, et à prendre position. Elle permettait d'enrichir le cours de SVT par un moyen d'apprentissage différent et complémentaire passant par les témoignages de greffés et de donateurs et par les expertises de partenaires extérieurs bénévoles qui favorisent la curiosité et les échanges avec les élèves.

Cette action s'inscrivait dans le cadre des Parcours Santé et Citoyen mis en place au collège.



Les intervenants ont été particulièrement élogieux quant à l'attention et aux questions posées par nos élèves.

Sont intervenus au cours de l'après-midi :

- ▶ 2 représentants de l'Amicale des donateurs de sang du secteur de Secondigny ;
- ▶ Monsieur Guy Paynot (Amicale des donateurs de Bressuire et délégué pédagogique 79) pour l'information sur le don de sang ;
- ▶ Madame Michelle Cochot de l'ADOT 79 (Association pour le Don d'Organes et de Tissus humains des Deux-Sèvres) pour l'information sur le don d'organes et de tissus humains ;
- ▶ un greffé du foie et la mère d'un ancien élève du collège qui a donné un rein à sa sœur, pour les témoignages.

Le matin les élèves avaient participé, par groupes de 4, à des ateliers de TP pour apprendre à déterminer les 4 principaux groupes sanguins avec utilisation de sérums tests.

Soulignons que cette action forte de sensibilisation est menée depuis 1990 au collège par Gilbert FAURY, professeur de SVT.